

Partido Comunista de Uruguay denuncia ataques de jerarcas del gobierno



Dos ministros y el presidente del Partido Nacional arremetieron contra la organizacion comunista

Montevideo, 7 oct (RHC) El Partido Comunista de Uruguay (PCU) denunció ataques anticomunistas de tres jerarcas del Gobierno y su Partido Nacional (PN).

'Cuando la derecha se quedó sin argumentos, históricamente apeló al anticomunismo, lo que hizo antes y durante la dictadura, después de la recuperación democrática y lo vuelven a hacer en el 2021', expresa una declaración del PCU.

Señala en esa conducta a los ministros de Defensa Nacional y Educación y Cultura, Javier García y Pablo Da Silveira, respectivamente, y el presidente del Directorio del Partido Nacional, Pablo Iturralde, 'con mentiras y burdas tergiversaciones'.

El comité Ejecutivo censuró por falso que el PCU tenga una política y planteos antimilitares, 'lo que si hemos tenido y tendremos, es un discurso y una práctica de defensa de la democracia contra los fascistas, con uniforme o sin él'.

Recordó que su poder implicó, como es de público conocimiento, un alto costo en persecución, despidos, exilio, clandestinidad, cárcel, tortura, muerte y desaparición para los militares del PCU y su organización juvenil UJC.

Sostuvo que fue la derecha la que concibió a las Fuerzas Armadas como un botín político-electoral y un ámbito más de clientelismo y acomodo y por el contrario 'nos honramos de haber tenido en nuestras filas y del Frente Amplio a cientos de dignos militares comprometidos con la democracia, la libertad y, con la suerte de su pueblo'.

La declaración puntualiza que en la interpelación parlamentaria del jueves pasado al ministro de Defensa lo que estaba en discusión era la escandalosa compra de dos aviones a España por 26 millones de dólares sin previos informes jurídicos e inspección técnica.

'Mientras se recorta el presupuesto del Ministerio de Defensa Nacional en áreas realmente importantes y sensibles, incluyendo la alimentación y los beneficios sociales al personal subalterno, cae un cinco por ciento el poder adquisitivo del salario del personal militar desde que asumió este gobierno' contrasta el PCU.

Al final apunta que 'de eso es de lo que deberían hablar García e Iturralde en lugar de agitar fantasmas y apelar al odio y al miedo'.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/272901-partdio-comunista-de-uruguay-denuncia-ataques-de-gerarcas-del-gobierno>



Radio Habana Cuba